
Pièces 4 Pièces

Superficie 83 m²

Référence 627V3292A

Prix 273 000 €

Grasse
Appartement à vendre (06130)
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L'agence de Provence vous propose à la  vente ce grand appartement (93 m² au

sol et de 83 selon la loi carrez) 3/4 pièces en rez de jardin. Il est situé au calme, à

proximité  immédiate  des  écoles  (Institut  Fénelon  accessible  à  pieds),  des  axes

routiers  et  des  commerces  et  dans une petite  copropriété  avec des  charges  très

faibles  car  l'immeuble  géré  par  un  syndic  bénévole.  Il  se  compose  d'un  double

séjour,  d'une  cuisine  indépendante  donnant  sur  la  terrasse  extérieure  avec  jardin

(50 m² environ). 1 WC indépendant, et 2 belles chambres et d'une salle d'eau avec

WC. Il est exposé Sud et Ouest. En ...

The  agency  of  Provence  offers  for  sale  this  large  3/4  room  apartment  on  the

ground  floor.  It  is  located  in  a  quiet  area,  in  a  small  condominium  with  very  low

charges. It is located on the ground floor of a bourgeois building and has a beautiful

exterior,  private  parking  and  a  large  cellar.  It  consists  of  a  double  living  room,  an

independent kitchen opening onto the outdoor terrace with garden. 1 separate WC,

and 2 beautiful bedrooms and a bathroom with WC. It is exposed South and West,

Double  glazing,  air  conditioning  (reversible)  and  the  kitchen  has  been  recently

renovated. It is possible to ...

AGENCE DE PROVENCE

6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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